

辰巳丘だより 12

令和2年1月14日(月) 編集責任者 校長 宮岸 馨



- ◇芸術の香り高い校風
- ◇きめ細かい学習・進路指導
- ◇国際色豊かな学校行事

今年もがんばろう！ ～新春がんばろう会が開催されました～

1月11日(土)、辰巳丘恒例の「新春がんばろう会」が開催されました。この行事は、新年の節目に、今年度の部活動の活躍と健闘を祈ると同時に、3年生のセンター試験での活躍を祈願するため、PTAの保護者の皆さんに開催していただいている生徒激励会で、今年は、部活動の1、2年生140名に加え、センタートレーニング試験を受験していた3年生60名、先生方30名、保護者の方など20名の合計250名が参加し、盛大に行われました。

まず、1、2年部活動部員で永安寺に初詣に出かけ、今年度の抱負を祈願しました。その後、体育館で各部代表者が今年の抱負を発表し、運動部、文化部すべての部が今年の目標や決意を述べました。



いざ出陣 永安寺へ



全員で初詣(永安寺)



各部による新年の抱負

次に、スポーツジム「エイム」の幸村菜々美さんをインストラクターに迎えてエアロビクスの実技講習が行われ、運動部員を中心に多くの生徒が汗を流しました。内容は「ボディコンバット」という格闘技型エクササイズで、生徒たちは日頃行わないボクシングやキックを取り入れた内容に苦戦しながらも楽しそうに体を動かして、1時間の本格的なエアロビクスレッスンを体験しました。

最後に、ニケ像前にて、模試に参加していた3年生も合流し、PTA会長の藍森亜紀さんから激励の言葉をいただき、2年陸上部飯野瑠也さん、3年中山賢さんがお礼と今後の活躍の決意を述べ、全員で「頑張ろう三唱」を行いました。そして、保護者の方々が愛情をたっぷり込めて作った「めった汁」「おにぎり」「ぜんざい」をいただきました。運動した後の食事は格別で、特にあったかくておいしい野菜たっぷりのめった汁は大好評で、お代わりをする生徒も多数いました。特設のテーブルで、部員や友人と楽しく食事をする様子は印象的でした。保護者の方への感謝と期待を背負って、1、2年生も3年生も

頑張っても
らいたいと
思います。

